



2012~2013

# 沼田ロータリークラブ会報

奉仕を通じて平和を  
Peace Through Service

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 宮澤孝幸 幹事 関 真一 会報編集 飯島千明  
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2709回 例会報告

2012年9月4日

記録 飯島千明

例会予告

9/11 新会員卓話 西田君・赤間君

9/18 小林元先生 於辰巳館

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2012年9月11日発行 No.10

## 足田博之ガバナー公式訪問



### ■記念卓話

ノミニー・エレクトと2年間学んでまいりましたがまだまだ足りないと感じています。1月の国際協議会が終わり、なんとなく進めてまいりましたが、28年のロータリー歴はありますが不勉強な私がこのような立場で話すことになりました。

サンディエゴの国際協議会で、日本人で3人目となるRI会長田中作次氏が誕生し、世界中を飛び回っています。RIテーマ「奉仕を通じて平和を」は、シンプルでありそれ由奥が深いと思います。平和については、ひとり一人が違う概念を持っていて、小さな事でも平和につながっていきます。

田中会長は8人兄弟で新潟の生まれ。中学卒業後集団就職で東京に来て、20才代で起業し一生懸命働き、他人の喜びを考え何事もあきらめず、こつこつと進めてきた方で、平和に対する思いも強く、ひとつの事でも世界

平和につながっていく。ポリオ撲滅の件をあげて話されました。ビルゲイツ財団の協力で進んできましたが、今年度1人24ドル寄付はなくなりましたが、まだ終わっていません。今年に入って180人以上発症していますので、寄付を続けてほしい、1人200円以上お願いしたい。各クラブでまとめていただくようお願いします。日本のポリオもやっと9月から不活化ワクチンに代わりました。生ワクチンは毎年数人発症者がでていましたので先進国の中では日本だけが使用していました。途上国は人数も多く簡単に投与できるため生ワクチンを使っています。年度内に0を目指してまいりたいと思いますのでご協力お願いします。

会員増強は常に力を入れていかななくてはなりません。地区も2000人を割ってしまったままです。数にこだわるのは、奉仕事業を縮小させたくないからです。沼田クラブは、努

力され増加しており、チャーター時よりもだいぶ多く安心ですが、他は発足時より減っています。平均年齢も若く50代で活気があります。今後も更に努力をお願いします。

財団については、大きく変わってきました。3年前の実績の半分が地区に配分され、使わない分は返却されます。今年中に事業計画を立て、来年早々に地区に申請し、新年度7月から実施できますので、ぜひ活用して無駄にすることなく奉仕をしていただきたいと思います。このために担当委員会を強化してあります。

平和のため医療フォーラムを全世界の3ヶ所、ハワイ、ベルリン、広島で行います。広島では、若者をターゲットに考えています。この開催にあたり、各自300円寄付をお願いしたいとのことですが、これは地区が負担する方針ですので、皆様方にはぜひ、広島に参加していただきたいと思います。

国際大会は6月23～27日リスボンで開催されます。田中会長を盛り上げるため多くの参加をお願いします。

研修ではRLIを導入し、10月より3回、1

日6時間の研修を行います。多くの方に参加していただき意識を高めてほしいと思います。また、新会員研修も行ってまいります。入会3年未満の会員にロータリーの楽しさを理解していただきたい。3年未満での退会者も多く、理解しないままではもったいないと思います。これは横山パストガバナーの多才なアイデアで取り組んでいただく予定で楽しみにしています。

沼田RCも震災復興に独自で取り組まれていて素晴らしいと思います。支援内容も時期にあったものがが必要です。10月13・14日の地区大会では、記念講演で鎌田實氏（医師・作家）による、「がんばらない」けど「あきらめない」という題で、医師としてチェルノブイリやイラクそして東日本震災地や福島で活躍された生の声を聞いていただきます。

日本では自殺者が毎年3万人以上、乳幼児の虐待やイジメ等弱い者が危険な状況になっている悲惨な世の中となっています。次世代を担う子供達に向けてを皆様方と考えてまいりたいと思います。一年間ご協力をお願いします。



## 例 会 報 告

■司 会 星野貴明 S A A 出席副委員長

■ソング 君が世・奉仕の理想 櫛渕光彦君

■来賓及び来訪ロータリアン

第2840地区ガバナー (桐生) 疋田博之君

第2840地区第5分区ガバナー補佐 (沼田中央) 浅川忠良君

第2840地区副幹事 坪井良廣君

### 会長の時間

宮澤孝幸会長

本日は疋田ガバナーの公式訪問です。本年度RIのテーマはPease Through Service「奉仕を通じて平和を」です。そして国際ロータリー第2840地区のテーマは、「次代を担う子ども達に向けて」であります。疋田ガバナーは小児科医の先生です。いつも子ども達を診察しておられますので、そうした中で子ども達に対する深い愛情と、思いやりの心の中から生まれてきたテーマだと私は拝察します。

また地区重点目標が7つ、地区運営方針が5項目ありますが、その両方で東日本大震災・福島原発事故被災者への対応と支援を掲げておられます。特に被災地及び、その未来のある子ども達にとって、私達ロータリアンは何をすべきなのか。現場を見たり、話を聞いたり、情報を集めたり、仲間と語り合い、支援の手を差し伸べていきましょう。と述べられております。

こうした疋田ガバナーの、「心を心として」沼田ロータリークラブでは、8月の7日から9日の三日間に亘り被災地復興支援プロジェクトU-10川場村CUP2012のサッカー大会を開催し、被災地から2チームを招待して全部で14チームが参加。三日間の延べ人数は653名で、子ども達に大変喜んでもらうことができました。

更に12月にも被災地「気仙沼」から子ども達を招いて交流イベントの開催を計画しております。

本日はこのような沼田ロータリークラブの更なる発展のために疋田ガバナーからの御指導を賜りたく宜しくお願いいたします。

### 幹事報告

関 真一幹事

◎例会場の変更

10月9日までディラン

◎9月18日例会変更

場所、ホテル辰巳館、17時点鐘。講師、小林元先生 (元ライブドア公認会計士)。講演だけ。懇親会 (8000円) まで。宿泊 (13000円) まで。出欠のご連絡下さい。

◎新会員委員会配属の件

金井正樹君 会員増強親睦活動委員会

◎本田ガバナーエレクト事務所開設

前橋市問屋町2-2 (前橋問屋町センター会館1階) TEL0278-212-2840

### 委員会報告

◎SAA出席委員長

石澤雄一郎委員

会 員 数	会場出席	メーク	出席率
61名	44名	2名	77.16%

◎ニコニコ委員会

木下 進委員

・疋田博之君 (桐生RC) 公式訪問にお伺いいたしました。貴クラブのご活躍を楽しみにしています。

・宮澤孝幸君 疋田ガバナー、浅川ガバナー補佐、坪井地区副幹事を心から歓迎し。本日はご指導宜しくお願いいたします。

・ニコニコ一週間 公式訪問を記念して。

阿形登氏君	飯島千明君	石澤雄一郎君
斎藤正典君	水石清治君	松野正一君
保坂充勇君	片山晃一君	山田龍之介君
木下 進君	赤間昌彦君	塩浦敬之君
南雲達也君	星野貴明君	林武一郎君
小暮正人君	深津卓也君	金子吉志君
武田 寛君	今井幸吉君	諸田豊二君
高橋良治君	小菅茂雄君	富澤勝美君
櫛渕光彦君	桑原 滋君	戸部聖之君
桑原 裕君	津久井功君	宮内明彦君
塩沢岳夫君	割田一敏君	関 真一君

◎財団BOX IN

阿形登氏委員長

宮澤孝幸君	関 真一君	角田 隆君
今井幸吉君	飯島千明君	石澤雄一郎君
松野正一君	水石清治君	保坂充勇君
片山晃一君	木下 進君	山田龍之介君
林武一郎君	小暮正人君	武田 寛君
諸田豊二君	小菅茂雄君	櫛渕光彦君
戸部聖之君	津久井功君	割田一敏君
阿形登氏君		

10月14日 (日) 地区大会  
桐生市民文化会館